

Exclusivo

**Informe sobre
original sistema
alimenticio en
escuelas rionegrinas**

Pág. 4

**Carta de un
Mapuche a un
Colonizador Inglés**

Pág. 3

EL FORTIN

Director: Marcelo Verdugo



Nº 14 Octubre 1986

Publicación Nacionalista del Sur Argentino

Precio de Venta A 0,30.-

Confirmado

**Se inicia la
colonización judía
de la patagonia**

Día a día son más los síntomas de que la colonización soviético judía de la Patagonia no es una «superchería» como nos recriminaba el judío Marcos Fridman de la APDH (ver Río Negro 12/5/86), sino un proyecto «largamente acariciado», como reconocía el también judío Bernardo Levy (ver Río Negro, 5/1/86 y EL FORTIN N°9). Hoy transcribimos dos informaciones referidas al mismo tema que corroboran más aun la inminente viabilidad del siniestro plan, ya anticipado hace casi 100 años por los fundadores del sionismo. La primera es que el presidente Alfonsín piensa viajar. Lo cual si bien no es noticia por la asiduidad patológica del hecho, sí lo es que piensa hacerlo a la Unión Soviética en el mes de Octubre.

Y, a pesar de que hasta el momento sean un absoluto misterio las razones que motivarían dicho nuevo periplo; ninguna fuente gubernamental ha desmentido todavía el editorial de La Nueva Provincia del 25/9/86 que dice textualmente que una de las causas del viaje sería «concretar la radicación en la Patagonia de 15.000 judíos soviéticos». Cosa que ya fuera insinuada expresamente por el también judío Secretario Grinspun cuando afirmó que se tiene previsto en lo inmediato promover una inmigración selectiva en zonas fronterizas cordilleranas de la Patagonia.

Pero como la fama de coyatores e inoperante de nuestro presidente ha excedido desde hace tiem

por los límites de nuestras propias fronteras, ni la comunidad judía, ni el Estado soviético se fían excesivamente del éxito que podría tener este plan confiado exclusivamente en sus riesgosisimas manos. Por ello es que, anticipándose a la decisión gubernamental, de acuerdo a una información que nos ha hecho llegar un lector publicada en la revista CONO SUR (sin número ni fecha), nos enteramos de que «la bella zona de Laguna del Desierto (en épocas de Illia) escenario de un enfrentamiento bélico entre chilenos y argentinos), habría recibido la visita del Dr. GUILLERMO BOSLAWSKY, oriundo de La Plata, dedicado a negocios de peletería, quien sin duda deseaba conocer su reciente adquisición: UNAS 40.000 HECTAREAS de tierra fértil, de insuperable belleza, rica en maderas, sin problemas de agua dulce, apta para la agricultura y la ganadería. Esta tierra puede sostener sin ningún problema la vida de comunidades que sin dificultad alguna podrían computar 50.000 almas, es decir, el 40% de la suma total de habitantes radicados en toda la Provincia de Santa Cruz».

Dos son entonces las razones por las cuales el sionismo habría resuelto instalar un nuevo Estado en la Provincia de Santa Cruz. La primera es la de ser una de las zonas más ricas y despobladas del planicie (con 0,5 habitantes por km.2); a punto de ser declarada tierra de no



mostrado en su actual asentamiento en el Medio Oriente, la preferencia estaría dada además por ser una zona de las llamadas calientes y potencialmente conflictivas, en la que tres naciones se disputan su soberanía: Chile, Argentina e Inglaterra. Es para poder convertirse en regulador y árbitro de los conflictos limítrofes entre Chile y Argentina, que habría elegido «zonas limítrofes cordilleranas» (ex Ministro Grinspun) como El Calafate y Laguna del Desierto.

Se pregunta la revista CONO SUR si «han existido apoyos crediticios especiales para que el Dr. Boslawsky comprara las 40.000 Has. de Laguna del Desierto. Pues como dijo el también judío Vladimir Illich Lenin: «Cuando nos decidamos a colgar a la burguesía, ésta hará una licitación para ver quién nos vende la soga». Nos preguntamos nosotros: ¿Es que vamos a

quedarnos mirando lo que pasa?»

POSTSCRIPTUM

Habiéndose redactado ya este artículo, nos enteramos de que la Cancillería acaba de rechazar la posibilidad de que judíos rusos puedan venir a instalarse en la Patagonia como hicieron el siglo pasado en Entre Ríos, Santa Fe y Buenos Aires, con el argumento de que los judíos que actualmente habitan la URSS ya no son simples campesinos como en el siglo pasado, sino profesionales y personas de alto rango social que difícilmente querrian venir a pasar privaciones en nuestro sur.

Concordamos con el gobierno radical en el sentido de que, a raíz de la revolución comunista de octubre, el judaísmo ha pasado a convertirse en el grupo social privilegiado y gobernante de la Unión

sulta llamativo que este razonamiento del elevado status social no se haya hecho cuando se manifestó la posibilidad de que vinieran japoneses a la Patagonia (ver EL FORTIN N°12).

migración hacia otra zona sumamente estratégica como la Patagonia.

Recordemos que tal proyecto se encuentra manifestado desde hace casi un siglo en la obra de Teodoro Hertzl, «El estado judío».

Con respecto a que los israelitas serian reacios a trabajar en tierras vírgenes, estamos totalmente de acuerdo; pero recordamos la reciente experiencia en Israel en donde los beduinos cumplieron la función de campesinos y labradores, permitiendo así a los judíos «organizar» la economía. Hoy en día tal función la cumplirian miles de chilenos que se dejaría entrar a la provincia de Santa Cruz una vez que se instalen las colonias judías en la cordillera.

Las paradojas de Rajneri

Pág. 3

Aviso importante

Debido a problemas económicos no pudo salir en el mes de septiembre nuestro periódico. Por tal causa rogamos a nuestros queridos lectores renovar su suscripción con cheque o giro a la orden de María García en CC. N° 58 Gral. Fernandez Oro (8324) Río Negro. Los valores son por un año común A. 7. de apoyo A. 14

FRANCISCO PAGADO CONCESSION N° 27 / Dto 22